

ANALISIS KINERJA KEUANGAN DENGAN PENDEKATAN *ECONOMIC VALUE ADDED* PADA PT. BANK MUAMALAT INDONESIA Tbk.

Naelia Zaini¹, Ardiansyah Japlani², Karnila Ali³

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Email : naeliazaini@mail.com

ABSTRAK

pengukuran berdasarkan rasio keuangan sangat bergantung pada metode atau perlakuan akuntansi yang digunakan dalam menyusun laporan keuangan perusahaan, sehingga seringkali kinerja perusahaan terlihat baik dan meningkat, sebenarnya kinerja tidak mengalami peningkatan dan bahkan menurun. Guna mengatasi masalah tersebut, maka dapat digunakan pengukuran kinerja dengan pendekatan Economic Value Added (EVA) untuk mengukur nilai tambah ekonomis yang dihasilkan oleh perusahaan sebagai akibat dari aktivitas atau strategi manajemen. berdasarkan tujuan penelitian, adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menganalisis kinerja keuangan PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk. melalui Laporan Keuangannya pada Tahun 2019-2021 menggunakan pendekatan Economic Value Added. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Penelitian ini menggunakan dua metode pengumpulan data, yaitu metode dokumentasi dan studi pustaka. Dalam pengolahan data pada penelitian ini, penulis menggunakan Microsoft Office Excel dalam perhitungannya. EVA pada Bank Muamalat Indonesia, Tbk. mengalami peningkatan, Kecuali pada tahun kedua penelitian yaitu pada tahun 2020 telah terjadi penurunan tapi masih dalam keadaan EVA positif. Berdasarkan pemaparan dan hasil analisis, dapat disimpulkan bahwa hasil analisis nilai EVA pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk. Pada tahun 2019 mendapatkan sebesar 15.839.541.570. pada tahun 2020 yaitu 4.416.991.673. dan pada tahun terakhir yaitu 2021 sebesar 38.052.758.831.28. Periode 2019 sampai 2021 Menunjukkan nilai tambah ekonomi yang positif (0), Sehingga bisa dikatakan bahwa pada pada tahun 2019 sampai dengan tahun 2021 PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk. telah mampu menciptakan nilai tambah ekonomis bagi perusahaan perusahaan dan memberikan tingkat pengembalian yang maksimum bagi perusahaan dan para pemegang saham.

Kata Kunci : Laporan Keuangan, Kinerja Keuangan, EVA